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【六年制的實施】

今年8月開始招收六年學制新生，大一新生72人中有15個名額，不過需等到2年後

即2011年升大三時才正式分組。希望這項藥學教育的變革，將培養出更稱職的藥師，

以服務造福社會。

【藥學專業學院的成立】

目前臺灣大學有兩個專業學院，一個是牙醫專業學院，另外一個是獸醫專業

學院。專業學院的成立，依校方規定必須具備三十名的師資，另外一個規定是大

學部必須是五年以上的教育學士，因此我們現在實施六年制，若停留在四年制，

即不可能成立所謂的藥學專業學院。所以我們目前努力的目標，除了藥學新館之

外，就是爭取臨床藥學2名師資。原本系上即有21名師資員額（含臨藥所），先前

我們爭取到分子醫藥學程的成立，再增加3名師資，而為了讓教育部兩年多前已經

同意之分子醫藥研究所博士班之4個名額也撥下來（我們一直沒有設立此博士班，

所以這個名額沒有辦法撥下來），所以我們正向校方提出藥學研究所正式分組，

分成分子醫藥學組及藥物科技組，後者已經涵蓋了目前的藥化、生藥跟藥劑三個

組，前者等同於目前的生物藥學組。此案目前在學校審查中，在院長的支持下應

該可以順利通過。如此師資加起來就會有28個（21＋3＋4），剩下的2名我們會再

跟院長溝通，希望由臨床教師這一部分來幫忙。

【藥物科技大樓的落成】

如果順利的話，希望在明年九月，我們的新館，也就是藥物科技大樓，可以

落成。當然也希望在啟用時可以同時慶祝藥學專業學院的成立。這棟大樓的建

造，要特別感謝宋順蓮理事長，她居中協調，包括經費的協調，尤其是做為大樓

興建與許照惠許校友中間的橋樑，也跟負責興建的潤泰公司幾乎每個禮拜都開

會，涵蓋各細微的事項，真可謂巨細靡遺、思慮周詳，所以我們在這邊特別感謝

宋理事長的無悔付出。

【希望系友提供協助】

母系感謝系友之支持，也需要系友之協助。六年學制的變革，希望可以提供

學生更實用的課程，例如法規、流行病學等部分，希望系友貢獻實務經驗，讓母

系的課程設計更加的完美，讓我們的同學能夠在六年當中更加的充實，符合社會

的需要。希望系上在遇到各種困難的時候，能夠藉由大家的幫忙以順利解決。謝

謝大家。
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